



GROUPEMENT HIPPIQUE NATIONAL

Lamotte, le 4 décembre 2013

**COMMUNIQUÉ DU GHN
STOP AUX DECLARATIONS «CANADA DRY» DU GOUVERNEMENT !
DIRE LA VERITE SUR L'EQUITAXE !**

Les déclarations des ministres Fourneyron, Cazeneuve, et Le Foll, ce lundi 2 décembre, ont la couleur d'un soutien à la filière mais en réalité, aucun des engagements du gouvernement n'est ferme.

Pourtant, la filière équestre a fait preuve de responsabilité en acceptant de travailler avec le gouvernement sur des solutions consistant à sortir du contentieux contre la Commission.

Cette évolution a été acceptée pour sortir de la crise actuelle en tenant compte de la trahison du gouvernement qui est revenu - sans raison juridique et sans éléments nouveaux - sur sa décision de défendre les siens contre la Commission européenne dans une procédure de manquement sur manquement.

La filière équestre ne demande qu'une seule chose : être défendue par son gouvernement qui ne doit pas se transformer en supplétif de la Commission européenne.